
米山奨学生の斉 忠良君がお見

えですので奨学金をお渡しいたしま

す。

本日は、ガバナー公式訪問を２週間後に控えて、

壽永純昭ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議

会です。当クラブには、入会年度の新しい会員が大

勢いますので、国際ロータリーとクラブの関係、ガバ

ナー公式訪問の意義等、基本的なことも交えて卓

話をしていただければ幸いです。

さて、先週、後藤さんのお嬢さん、歩さんの結婚

式に出席してまいりました。後藤定毅牧師の前で、

永久の契りを宣誓された幸せそうな花嫁、花婿を

拝見し、力を合わせてどんな困難も乗り越えて行く

という、お二人の決意を感じました。末永い幸せを

お祈りいたします。

東慶州ＲＣの方々も金会長を始め１５人のメンバー

がお祝に駆け付けて頂きました。結婚式の後、懇談

をする時間を作っていただき、会長同士で腹を割っ

た話し合いを致しました。昨年、関西訪問のおりに

大和中ＲＣの会員が大阪まで来て頂いたことで結

果的に相当な負担を掛けたことへの謝罪から始ま

り、慶州での離就任式が大和中ＲＣの負担になって

いないかと気を使われました。

これからも未来志向で姉妹関係を発展していく

ために、お互いに知恵を出し工夫をしましょうとの

結論に至りました。

①ロータリークラブの関係ですから、訪問時には互

いの例会あるいは公式行事に出席することを原

則とする。そのことによって、迎える側のより多く

の会員が参加し姉妹クラブの理解を深める事が

出来る。

②本年度は姉妹クラブ締結３０周年の年度である

が、特別な共同事業は行わない。

③過去にも共同事業を行っているが、それこそがロー

タリー姉妹クラブの大きな目的の一つである。今

後も共同事業を行うに当たり、長期的な計画で

（最低３年）準備をすることにより、より多くの会

員が姉妹クラブに関心を深めるのではないか。

④本年度の春（３月から５月）に大和中クラブが横

浜で夜間移動例会を設営し、共に締結３０周年を

祝いましょう。

以上が概略の合意事項です。細部の事について

は今後お互いに詰める必要がありますので、メール

等のやり取りで調整してまいります。

さて以前、後藤ＰＧから聞いた話ですが、英国と

アルゼンチンがフォークランド紛争をしていた時、両
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【 本日のプログラム 】 10月4日 クラブフォーラム 「米山月間にあたり」 米山奨学生 斉忠良 様
【 次回予告 】 10月11日 ガバナー公式訪問 「菅原光志ガバナーを迎えて」 第３回クラブ協議会

【 第1636例会 】 平成24年9月27日（木） 【 司会SAA 】 高橋 清 君 【 斉唱 】 「それでこそロータリー」
【 ソングリーダー 】 富澤 克司 君 【 ゲスト 】 壽永 純昭 ガバナー補佐、斉忠良 様（米山奨学生）
【 ビジター 】 長谷川 衛 様（大和RC）
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国のロータリーはＧＳＥの交換をしていた事。インドと

パキスタンがカシミール紛争のさなか、パキスタン

の人々がインド人のＲＩ会長代理を受け入れた事。

こんな話を聞いた時ロータリーの懐の深さを改め

て感じ、「ロータリアンは愛国主義にとらわれず、自

分が、国際理解と親善と平和を推進するという責

務を共に負う」という国際奉仕の基本方針こそが

「奉仕を通じて平和を」標榜するロータリーの真髄

であると思いました。

①10月11日の例会はガバナー公式訪問です。全

会員の出席をお願いいたします。

②10月27日上海で開催予定の中国米山学友総

会が諸般の事情で延期されました。

③10月のロータリーレートは1米ドル当たり80円と9

月と同じです。

④10月の理事役員会は第2週がガバナー公式訪

問ですので第1週の4日です。

お祝いの方々

親睦活動委員会 富澤 克司 委員

配偶者誕生日 古郡 京子 夫人 9月28日

創業記念日 中島 康次郎 君 10月1日

職業奉仕について「私のお客様」にどんな工夫

をして顧客満足を実践しているかとの事ですが、当

社では国際標準規格ISO9001、ISO14001を認証し

ておりますが、このことも顧客満

足につながるものとなります。こ

の事についてお話をさせて頂くと、

3分間では到底お伝えしきれませ

んので、最近、当社が行っている

顧客満足に関する取り組みの一

つを、お話しさせて頂きたいと思います。当社では、

4、5年前から工事を行わせて頂きましたお客様に

通信簿と称したアンケートを実施しています。お客

様のご意見を頂戴出来ることももちろんですが、

アンケートを実施する事によって、社員一人一人が

意識を持って作業に取り組んでくれる様になった

事が良かったと思っております。当社の様な建設

業の場合、どうしても実際に作業を行う作業員の

気配りや態度が問題視される事が多々ありますが、

当社では、このアンケートを実施してから、そういっ

たクレームが発生しなくなりました。今後とも更なる

顧客満足のために、頑張りたいと思います。

「ガバナー公式訪問に備えて」

壽永 純昭 ガバナー補佐

卓話の内容は下記より

ウンロード下さい。

http://sdrv.ms/S1heLQ

例会終了後「壽永AGを囲んで第２回クラブ協議
会」を開催しました。

2

間スピーチ 橋本 吉宣

壽永 純昭 様（厚木RC）
公式訪問前、訪問に伺いました。横澤会長、後藤P

Gをはじめ大和中RCの皆様のご活躍を勉強させて頂
きます。短い時間ですが、宜しくお願いします。
長谷川 衛 様（大和RC）
本日はお世話になります。

横澤 創 会長・入江 公敏 幹事
本日は、ガバナー公式訪問を２週間後に控え、クラブ

協議会のため、壽永純昭ガバナー補佐をお迎え致し
ました。ようこそいらっしゃいました。会員の皆様、どう
ぞ最後まで、宜しくお願い致します。
石川 健次 直前会長、橋本 日吉 直前幹事
壽永純昭ガバナー補佐、ようこそおいで頂きました。

本日は、クラブ協議会です。宜しくお願いします。
後藤 定毅 君
①壽永ガバナー補佐、ようこそ我がクラブへお出で下

さいました。本日は宜しくお願いします。
②公式のクラブの会報に私的な娘の記事が載り、驚
きますと共に、大変恐縮しております。ご指導あり
がとうございました。

髙橋 政勝 君
壽永ガバナー補佐、今日はよろしくご指導をお願い

致します。
舘盛 道明 君
壽永ガバナー補佐、ご多忙の中ご苦労様です。

古郡 清 君
女房の誕生祝いありがとうございます。老いてます

ます活動的になりました。
中島 康次郎 君
創業記念お祝いありがとうございます。時代のニー

ズを考え、少しでも役に立てる様、今後も頑張ります。

スマイルボックス 岸 幸博 委員長 本日 \13,000 累計 \279,670


